

横田基地での人員降下訓練におけるフィン落下事故について

令和2年7月10日に貴局より、7月7日の横田基地での人員降下訓練において、フィンの落下事故が発生したとの情報提供がありました。

埼玉県基地対策協議会では、6月29日から7月2日まで横田基地で人員降下訓練が実施されることを受けて、徹底した安全対策を講じるよう7月1日に要請しました。

さらに、7月2日に発生したパラシュートの落下事故を受けて、7月3日には、徹底的な原因究明を行い、再発防止策を講ずるまでは、同様の訓練は行わないよう、要請したところです。

しかし、原因究明や再発防止策について一切の報告がないまま、7月7日に人員降下訓練を再開する旨の連絡があったことから、改めて徹底的な原因究明を行い、再発防止策を講ずるまでは、同様の訓練は行わないよう、要請したところです。

これまで、重ねて要請を行ってきたにも関わらず、再び、7月7日の人員降下訓練中にフィンの落下事故が発生したことは大変遺憾であり、強く抗議します。

つきましては、下記の対応を行うよう改めて要請します。

記

- 1 7月2日に発生したパラシュートの落下事故及び7月7日に発生したフィンの落下事故について徹底的な原因究明を行い、再発防止策を講ずるまでは、同様の訓練は行わないよう改めて米軍に強く申し入れること。
- 2 事故の経緯、具体的な再発防止策及び訓練の安全対策の徹底について、国の責任において米軍から報告を求め、関係自治体へ直ちに説明を行うこと。

令和2年7月13日

防衛省北関東防衛局長
松田 尚久 様

埼玉県基地対策協議会会長
埼玉県知事 大野 元裕